

羽地中学校 学校だより 92 9. 12 R1.

から二学期の生活リズムへ転しよう」として夏休みの生活を「基本的な生活習慣を維持

朝会の場で、9月の生活目標

集団づくり委員会は、

全体

換するよう呼びかけました。

|なく落ち着いて過ごせるよう

になり、計画的に行動でき

が生まれ、イライラすること

早く登校すれば、「ゆとり

る」はずと主張します。

案しました。

校から」を実践することを提させるため、「まずは、早登識して生活することを心がけるの際、改めて「時間」を意

バッグ等がロッカーに

着席している 読書の準備をしている 入っている

登校をしていきましょう。ているか点検します。皆さん、り委員が、8時10分にクリア



上の点検項目を各学級の集団づく 早



やかに踊る3人でした。四つ竹「南獄節」であげたい、と歌う「武富節」の曲にのって軽

はリズム良い竹の音を鳴らしていました。

ん、-・Rさんが出演。白瀬川に流れる桜を続く「貫花」では、T・Mさん、A・Mさ

すくって糸でつなぎ、愛する我が子へかけて

いを堪能できました。

者の大主で始まり、「秋の踊り」でA・Kさ舞台は時間通りに開幕し、道ジュネー、長

M・Sさんが登場。二人の息のあった舞

ていたところ、Sさんがあいさつにやってき調整のため、6時過ぎに到着。スタンバイし

ました。礼儀正しい子です。